

Fecha: 13-11-2024 Medio: La Discusión Supl. : La Discusión Noticia general

Título: Hospitales de Coelemu y Quirihue inauguraron moderno sistema de telemedicina

Tiraje: 3.500 Lectoría: Sin Datos Favorabilidad: No Definida

Hospitales de Coelemu y Quirihue inauguraron moderno sistema de telemedicina

Usuarios de las comunas de Coelemu y Quirihue, en Ñuble, ya cuentan con un moderno sistema de atención por telemedicina que les permitirá realizar sus controles médicos y consultas de especialidad, evitando traslados hasta el Hospital de San Carlos, institución que gestionó este importante proyecto. Los nuevos equipos cuentan con funcionalidades que permiten entregar atención a pacientes desde los 12 años y realizar procedimientos desde el control de signos vitales hasta otros más complejos, entre ellos, atenciones de especialidades como dermatología y otorrinolaringología gracias a su dermatoscopio, otoscopio y fonendoscopio. *Este es un gran hito para el desarrollo de nuestra

Red Asistencial, pues fortalecemos la oportunidad

de acceder a una prestación médica. Una iniciativa que cuenta con el aporte de la Fundación Te Apoyamos, a quienes agradecemos su inversión en nuestra región, y con el compromiso de los equi-pos de salud del Hospital Dr. Benicio Arzola de San Carlos, que será el establecimiento base donde los profesionales entregarán atención vía telemedicina a quienes se atienden en Coelemu y Quirihue", indicó la directora del Servicio de Salud Ñuble, Elizabeth Abarca Triviño.

Pág.: 6 Cm2: 196,1

La directiva recalcó: "son nuevos módulos que per-mitirán tener mayores parámetros de diagnóstico y entregar un mejor servicio, resolviendo problemas de salud en una primera consulta, no ingresando a las y los pacientes a la lista de espera"

